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Valentin De Rodder de Taintignies
réutilise nos chambres à air de vélo
et leur redonne une seconde vie !
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«El’ fiète d’el’Penn’$ère»

A la rencontre

de ses organisateurs...

Le livre des 30 ans
de Reflet Flash

est paru !
230 pages de pur bonheur

à offrir pour les fêtes
de fin d’année.
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0496/20 72 16 - 069/84 58 83
Sur rendez-vous

uniquement par téléphone
Du lundi au vendredi de 9h à 18h

CATHERINE GHILBERT

Matelas de Massage Médical

Banc Solaire

Pédicurie Médicale
Techniques Podologiques

Réflexothérapie Podale

RUE DE , 11WARNAFFE

7500 SAINT-MAUR

Plafonnage - Façade - Cloisons - Faux-plafonds

Lamant M. Fils& sprl

0475.29.33.08 - 0499.51.25.02 - 069.44.44.14
mariuslamant@gmail.com

Rue des Combattants, 6b - 7611 La Glanerie

Entreprise de plafonnage
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Articles déco Au Bouton d'Or

Place de la Gare
MORTAGNE DU NORD

Tél./Fax :00 33 3 27 26 03 56
auboutondorveronique@hotmail.fr

(F)

Vos colis
commandés sur
internet arrivent
au Bouton d’Or

Nous vivons le temps des révélations du Nouvel Ordre Mondial !
Ce système oligarchique et ses pantins avancent à visages
découverts et la Belgique n’est pas en reste... La loi pandémie
(passée en catimini le 15/07/21) a permis à notre gouvernement
fédéral d’unir le pays pour proclamer la situation d’urgence épi-
démique et d’ainsi imposer le CST sur tout le(Covid Safe Ticket)

territoire le 1er novembre suivant... La stratégie bien huilée des
petits pas a eu raison de nos libertés au nom de « notre
protection » . Si, dès le départ de mon édito « Indignez-(sic !)

vous » , je vous avais annoncé que nous allions vivre(RF118-03/21)

la première expérience de crédit social à la chinoise, beaucoup
d’entre vous m’auraient ri au nez ! Sommes-nous sur la route de
la fusion du monde physique, digital et biologique voulue par
Klaus Schwab, créateur du Forum économique mondial ?
Bienvenue dans une société de contrôle et de surveillance... Nos
gouvernements nous ont plongés dans une crise économique,
sociale et psychologique d’une extrême gravité. Sommes-nous
divisés à jamais et incapables de nous unir pour le bien commun ?
Les réfractaires aux injections covid (présentées au départ sur

base volontaire) sont devenus les boucs émissaires de l’épidémie.
Ce seraient eux les contaminateurs, les égoïstes devenus
pestiférés de la société. Il semble dès lors normal de punir les
dissidents en les privant de liberté et de récompenser les
obéissants abonnés à la « tambouille miracle » des bigs pharmas.
Quand on constate l’acharnement à convaincre, c’est qu’il y a un
sacré problème... Cette extorsion d’un consentement non éclairé
en échange de libertés semble devenue la(qu’on avait avant...)

nouvelle normalité. « Il faut forcer le cheval à boire » dixit le
Ministre-président Rudi Vervoort (PS) ; le(source:Belga 17/09/21)

virologue Marc Van Ranst semant la haine avec : « il est temps de
convaincre les non vaccinés d’une façon moins amicale » (source:le

Soir) ou encore Emmanuel André qui accuse les non vaccinés, en
première page du journal : « Leur égocentrisme(SP du 08/11/21)

contribue à la dégradation de la situation ». Tous les messages
répétitifs de ces « pontes » ne sont-ils pas aussi(harcèlement)

des incitations à la haine et à la discrimination, pourtant
normalement punies par la loi . Cependant, la(voir le site Unia.be)

résolution 2361 adoptée le 27/01/2021 par le Conseil de
l’Europe stipule en article 7.3.1. de « s’assurer que les citoyens
et citoyennes sont informés que la vaccination n’est pas
obligatoire et que personne ne subit de pressions politiques,
sociales ou autres pour se faire vacciner s’il ou elle ne souhaite
pas le faire personnellement ». L’article 7.3.2. dit également
ceci : « de veiller à ce que personne ne soit victime de
discrimination pour ne pas avoir été vacciné, en raison de risques
potentiels pour la santé ou pour ne pas vouloir se faire
vacciner ». On ne peut être plus clair !!! Un fait non négligeable
est le nombre sans cesse croissant de décès en Europe suite à
ces injections : 31.014, chiffre arrêté au 20/11/21 d’après les
données de l’Agence Européenne des médicaments sans parler

du nombre incalculables d’effets indésirables !
Nous sommes dans une véritable guerre de l’information. Dans
cette confusion totale, il faut avoir un esprit solidement aiguisé
pour tenter de démêler le vrai du faux. Mais j’ai constaté
quelques trous dans le rideau cachant l’envers du décor sur les
médias Mainstreams. Sur Arte, le 26/10/21, « Big Pharma, labo
tout puissant », un reportage montrant que l’industrie pharma-
ceutique peut, quasiment à elle seule, décider des politiques de
santé des gouvernements; dissimuler des effets secondaires
graves de leurs médicaments; la bataille contre le covid-19
exacerbant l’appétit des labos. Pour conclure que l’unique quête
du profit ne menace-t-elle pas la santé publique ? Le 2/11/21,
l’émission « Exclusif » de RTL-TVI a diffusé des témoignages
relatant les complications et effets secondaires suite aux
injections covid. Certains médias sentiraient-ils le vent tourner
ou chercheraient-ils à se dédouaner ? Il serait aussi intéressant
d’enquêter sur « Où va l’argent des tests PCR ? » (au 19/08/21, le
journal l’Echo annonçait que les tests avaient déjà coûté 838 millions

d’euros aux autorités belges). « Les conseillers du gouvernement
sont-ils vierges de tout lien avec les labos pharmaceutiques ? »,
« Dès lors, ne sommes-nous pas dans un contexte favorisant les
malversations financières ? »...
La technocratie a pris la place de la médecine. Nos médecins
traitants semblent en majorité lobotomisés et continuent donc
à appliquer des directives dont certaines sont insensées. Dans
un climat de peur généralisée, les droits à la prescription et à la
réflexion semblent avoir disparu jusqu’à, pour certains, refuser
de soigner des non-vaccinés !!! D’autres ont choisi de rester
dignes, notamment au travers d’Hippocrates Belgium asbl. Ces
résistants ont formé une association de médecins et soignants
belges pour la préservation de la médecine humaine. Leur
objectif est de protéger la liberté thérapeutique et de
prescription, la liberté d’expression, la liberté d’informations,
de promouvoir l’éthique médicale, en particulier respecter le
principe « Primum non nocere » et d’hono-(en premier, ne pas nuire)

rer le serment d’Hippocrate (www.hippocrates-belgium.be).

On nous parle sans cesse de la balance bénéfices/riques en
omettant les risques pourtant de plus en plus apparents (Edito

RF120). Avez-vous remarqué les nombreux décès de sportifs ou
de jeunes ces derniers mois ? Cela commence à filtrer dans la
presse traditionnelle comme sur France Bleu.fr en date du
25/10/21 : « Nord-Isères : un gardien de but décède d’un arrêt
cardiaque à la mi-temps. C’est un fléau qui se multiplie sur les
terrains de football amateurs : les arrêts cardiaques... » On sait
tous que, pour continuer à pouvoir pratiquer un sport, il faut être
vacciné... Le narratif officiel se fissure donc de partout.
L’OMS poursuit sa campagne de désinformation concernant
l’usage de l’Ivermectine (qui n’a pourtant aucune contre-indication

avec 35 ans d’expérience), alors que l’Inde l’utilise avec succès avec
une moyenne de 86 % d’améliorations à titre préventif dès
l’apparition des symptômes (voir ivmmeta.com - Ivermectine pour

covid-19 : meta-analyse en temps réel de 65 études). En Inde, le
Ministère de la santé l’a inclus dans le cadre du traitement de la
covid-19 dès avril 2021. Des commanditaires avaient attaqué
cette décision en invoquant le fait que l’OMS n’avait pas
approuvé l’utilisation de l’Ivermectine mais, le 13 mai 2021, la
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Haute Cour de justice de Bombay confirmait l’utilisation du
médicament après revue par un groupe d’experts médicaux des
secteurs public et privé. L’affaire n’est pas finie car, le 30 juin
2021, une action en justice fut déposée par l’association Indian
Bar contre la scientifique en chef de l’OMS (source : FranceSoir.fr

05/06/21). Je vous recommande le livre de Jean-Loup Izambert,
journaliste d’investigation:« Le scandale Ivermectine : comment
et pourquoi ils ont bloqué l’anti-covid 19». L’annonce de la mise
sur le marché d’un traitement avec un nouveau nom sera sans nul
doute bien plus juteux pour les labos pharmaceutiques... Voici
dans quel monde nous vivons aujourd’hui : honorer leur maître, le
Dieu Argent... Pfizer-BioNTech et Moderna fabriquant des
injections anti-covid à ARN-messager engrangent 65.000
dollars de profit par minute (source : RTL 19/11/2021).

De toutes parts dans le monde, des personnalités luttent pour
faire la lumière sur cette guerre d’un nouveau genre. Citons
Maître Reiner Fuellmich, avocat chevronné, exerçant aux bar-
reaux d’Allemagne et des Etats-Unis. Selon lui, cette crise, qui
n’a rien à voir avec la santé publique, est le plus grand transfert
d’actifs depuis la classe moyenne vers une poignée d’oligarques.
Il souligne que la vaccination n’arrête pas le virus et que les
mesures sanitaires enclenchent de nombreux suicides. Il annon-
ce une vaste action judiciaire avec des actions collectives simul-
tanément dans différents pays. Il est aussi à la tête du Comité
Corona regroupant plusieurs centaines de juristes et d’avocats
du monde entier (source : FranceSoir.fr 28/07/21-03/09/21).

Citons encore Robert F. Kennedy Jr, Président de l’ONG
Children’s Health Defense , ayant(défense de la santé des enfants)

adressé une lettre ouverte aux députés européens (linkedin.com

26/03/21) leur demandant, notamment, d’appliquer le principe de
précaution vis-à-vis des vaccins et de défendre les valeurs
démocratiques. Cet avocat spécialisé dans le droit de
l’environnement n’hésite pas à dénoncer les dangers de la

vaccination pour les plus jeunes en s’appuyant sur de nombreuses
études. Qu’en sera-t-il pour les petits dès 5 ans piqués en 2022 ?
Conclusion : j’ose espérer que cette situation ne finira pas en
« bain de sang » ou serait-ce la finalité de pousser les peuples à la
rébellion et aux débordements violents pour ainsi déclencher
l’état d’urgence et la loi martiale ? Car, depuis l’instauration de
l’obligation vaccinale pour le personnel soignant ou généralisée
dans plusieurs états, les peuples se soulèvent partout dans le
monde contre les mesures liberticides infligées par leurs gou-
vernants. Ceux-ci persistent et signent une véritable absurdité
vu que des personnes asymptomatiques peuvent contaminer les
« vaccinés » et les « vaccinés » peuvent se contaminer entre eux !
Le Pass n’a donc aucune raison sanitaire sinon que d’utiliser ce
prétexte pour contrôler la population. Les prévisions alarmistes
du virologue indépendant et expert vaccinal Geert Vanden
Bossche semblent se vérifier : Plus on va(voir édito RF119)

poursuivre ces injections géniques expérimentales, plus il y aura
de variants et plus notre système immunitaire s’affaiblira.
L’interdiction de prescrire des traitements précoces existants
et efficaces est toujours de mise, ceci au profit d’une médecine
foraine s’emparant de la propriété de notre corps. La prochaine
étape sera-t-elle celle de nos biens ?
Restons unis, cessons ces discriminations incensées et violentes
qui reposent sur des endoctrinements politico-médiatiques
irrationnels détruisant le lien social et le vivre ensemble même
au sein de nos familles. L’histoire jugera ceux voulant nous
diviser pour mieux régner ! Désolé, mais je ne me ferai pas
complice d’une machine asservissant et fracturant la population
tout en violant et bafouant les droits de l’homme.
En cette année 2022, que règne la liberté car jamais le soleil ne
s’est couché sur réalisation humaine plus glorieuse (Nelson

Mandela). Et comme disait Maître Jacques : Au trimestre
prochain... peut-être... Votre rédacteur en chef, Fabien Lemaire
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. Court séjour
Centre de repos et de soins.

pour personnes âgées

A votre iserv
30c se depui ans !+

Chez SEB

64, rue du Pont de Maulde - B-7620 BLEHARIES
Tél. : 069.55.77.95 - chez-seb@hotmail.be

Tabacs - Boissons - Confiseries

Vente de pièces détachées Cox Combi

HORAIRE : Ouvert le lundi de 14 H à 20 H
Du mardi au vendredi de 8 H à 12H30 et de 13H30 à 20 H

Le samedi de 9 H à 12 H et de 13H30 à 20 H
Fermé les dimanches et jours fériés

HORAIRE : Du mardi au vendredi de 14 H à 20 H

Reflet Flash a rencontré un sympathique jeune homme
de 32 ans qui a eu la lumineuse idée de récupérer les
chambres à air usagées de nos vélos pour les utiliser en
maroquinerie. Il se nomme Valentin De Rodder, réside à
Taintignies et son entreprise répond au nom de «Bicloo»
(biclou en langage familier). Portefeuilles, porte-cartes,
trousses, fourre-touts, sacs banane, sacoches de selle de
vélo et casquettes font partie de sa première collection.
Valentin est le petit-fils d’une sacrée figure rumoise, très
appréciée, en la personne de Roger Calimé qui fut
bourgmestre de Rumes durant 24 années ! Valentin, au
bon sens du terme, a du «bagout» et du dynamisme à
revendre. C’est avec une joie non dissimulée qu’il a
répondu à nos questions et le «vous» est tombé
réciproquement de suite.

Fabien Lemaire : Comment l’idée de récupérer des
chambres à air de vélo pour en fabriquer des objets de
la vie courante t’est venue ?

Valentin De Rodder : Durant 6 années, j’ai travaillé
comme représentant pour une marque de vélos. Dans les
magasins de mes clients, j’ai été interpellé par ce qu’ils
jettent quotidiennement. Des poubelles remplies de
pneus, de chambres à air et de plein d’autres composants
qui sont souvent destinés à être incinérés. Je me suis dit :
«Il doit y avoir moyen de faire quelque chose avec ce qui
est là !» L’idée de recycler les chambres à air a alors
germée... L’économie circulaire, c’est le futur.
F.L. : A la base, tu as certainement un bagage, une
formation pour te lancer dans la création d’une
marque à savoir «  Bicloo  ».

V.D. : Je possède un bachelier en marketing. J’ai
commencé ma carrière professionnelle comme
commercial dans le domaine de la coiffure, puis dans le
cycle. J’essaie d’avoir une vision assez globale et à long
terme de ce que je veux faire passer comme message.
Bicloo c’est surtout, je le répète, celui de l’économie cir-
culaire. Faisons avec ce qui se trouve dans nos poubelles !
Du social, du vivre ensemble et faire du vélo ! Le but de
Bicloo est donc aussi de mettre les gens sur des vélos.
Quand on a moins de 20 kilomètres pour arriver à son
boulot, pourquoi prendre sa voiture ?
F.L. : Revenons à tes objets de maroquinerie. As-tu
réalisé de nombreux prototypes avant la mise en
vente ?

V.D. : Je travaille avec l’atelier de confection les «Erables»

dans le zoning Ouest II à Blandain (ndlr : c’est une entreprise
de travail adapté qui oeuvre à l’intégration sociale des person-
nes handicapées en leur procurant un travail valorisant).
J’arrive chez eux avec des dessins ou des modèles que j’ai
l’intention de créer et, ensemble, nous réalisons divers
prototypes. Généralement, en trois à quatre versions, on
teste différentes façons de faire. Lorsqu’on se fixe sur la
bonne, on la produit en série en plusieurs centaines
d’exemplaires. En fait, j’ai démarré en dessinant une
vingtaine de produits. Mais chaque fois que j’en produis un
nouveau, cela coûte de l’argent. Du coup, on y va
lentement. Le but c’est de mettre des produits de
maroquinerie classique sur le marché mais aussi pour les
cyclistes : housse de GSM/téléphone qu’on glisse dans
son maillot, sacoches de selle et autres accessoires... Les
applications sont nombreuses et inexplorées.
F.L.:Nous sommes sur une filière de fabrication locale?

V.D. : Exactement, les chambres à air sont victimes de
crevaisons sur nos routes wallonnes, elles sont récupérées,
découpées et cousues les unes aux autres. Les panneaux
qu’on redécoupe sont travaillés à l’image du cuir. Tout est
confectionné à Tournai. Les divers autres composants sont
également fabriqués en Belgique dans un rayon de 50 km:
les rubans rigides viennent de Elasta à Waregem, la
doublure de Hartex à Harelbeke et les tirettes de Kroko à
Courtrai. Tout est ramené aux Erables où c’est assemblé.
F.L. : Participes-tu à la fabrication ?

V.D. : Non, je n’ai jamais touché à une machine à coudre
de ma vie. Mon rôle est d’avoir créé la marque et
maintenant de la présenter dans les boutiques susceptibles
de pouvoir la distribuer, de chercher des partenariats
même au niveau industriel. En effet, avec notre matière,
on est capable de produire des pochettes, des contenants
de toutes tailles et pour n’importe quel appareil. On est en
train de démarcher sur ce genre de secteur. Il y a un
potentiel énorme en terme de contribution, c’est-à-dire
que l’on pourrait sauver les chambres à air d’une fin
sordide et tragique car, pour l’instant, elles sont incinérées.
Le but serait d’avoir un impact réel et d’en retransformer
un gros volume. L’objectif de Bicloo, d’ici 5 ans, est de
toutes les réutiliser pour faire, ce que j’appelle, un cuir
Vegan où aucun animal n’est utilisé. Cela a plus ou moins
les mêmes propriétés que le cuir avec certains avantages
et inconvénients. La confection est aussi compliquée.
F.L. : Vous travaillez en binôme ?

V.D. : Oui. Maxime Delehouzée est mon associé mais,

Un Rumois redonne une seconde vie aux chambres à air de vélo ! ............

Ci-dessus : les deux associés : Maxime et Valentin
Ci-dessous : une partie de la collection Bicloo

pour l’instant, je suis en «couveuse d’entreprise» jusque
décembre. L’idée est de créer une société. Celle-ci serait
ouverte aux gens désireux d’y injecter des capitaux ou des
capacités et connaissances. C’est surtout une aventure
humaine. Même si je suis multitâches, je ne peux pas
m’occuper de tout. Créer une marque, on n’imagine pas le
travail que cela représente. J’ai donc besoin d’aides
comme de fonds pour lancer les différents projets que nous
nous sommes fixés.
F.L. : As-tu déjà un réseau de ramassage bien
constitué pour les chambres à air ?

V.D. : Oui, elles sont ramassées dans les magasins de vélos
qui étaient mes clients lorsque j’étais représentant. J’ai
donc un réseau de 140 magasins et, pour l’instant, on en
récupère dans une cinquantaine. Il y a donc un potentiel
pour en obtenir beaucoup plus. J’ai de la marge car, en
Belgique, nous avons environ 5.000 établissements au
service du vélo !
F.L. : Comment réagit le public quand il découvre vos
créations ?

V.D. : Sur un marché, les gens sont étonnés. Ceux qui
passent devant le stand sans s’arrêter ne remarquent
même pas que les articles sont fabriqués à base de
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Rue du Canon, 53 - 7536 VAULX (Tournai)

Tél. 069.21.47.14
Ouvert : du lundi au samedi de 9H à 18H30

MATELAS-SOMMIERS
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umonD
L’excellence de la literie

www.literielysendumont.com

SOLDESD’HIVER

50
3, rue du Paradis - B-7621 Lesdain

GSM : 0475/470 111 - M pierrelegrain2@hotmail.comail :

s.p.r.l.

Tracteurs horticoles

Tracteurs compacts

Quads agricoles

ACHATS ET VENTES
M agricole et horticoleatériel

Petit matériel de jardin et pièces

Ouvert tous
les jours

de 9H à 18 H
et sur rendez-vous

sauf dimanche

C S Bréa ervices elgium

DEALER EXCLUSIF pour la région de :

www.creaservicesagricolehorticole.com
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1) Dans la vie quotidienne,

es-tu une personne facile à vivre ?
Je suis facile à vivre . Lorsque j’ai démissionné en(avec un large sourire)

2018 de mon activité de représentant, je suis parti durant une année
avec mon van. J’ai visité 22 pays.Cela m’a permis de me recentrer. Je
conçois maintenant mon existence différemment en profitant
davantage de l’instant présent. Je pratique pas mal de méditation, de
yoga. Je suis vraiment très zen,du coup, il n’y a que peu de choses qui
m’énervent. Vivre avec moi,c’est hyper simple !

chambres à air de vélo. Généralement, la question que je pose à ceux qui s’attardent un
peu est la suivante : reconnaissez-vous la matière que j’utilise ? La plupart répond par la
négative. Lorsqu’ils apprennent de quoi il s’agit, nombreux expriment de l’enthousiasme
en soulignant que l’idée est brillante et géniale ! Ils sont séduits par la finition des produits
ainsi que par la matière souple, flexible et résistante à l’eau.
F.L. : Où en est Bicloo dans son réseau de distribution pour la vente de sa première
collection ?

V.D. : Il y a 40 boutiques qui la propose et la distribue. Elles sont toutes reprises sur notre
site internet au moyen d’une carte interactive. Je vends aussi en ligne mais je(bicloo.com)
préfère encourager la clientèle à se rendre en boutique. Les prix sont identiques à la
différence que vous participez à l’économie locale et que vous soutenez ainsi les
commerces locaux.
F.L. : On constate depuis le début de ton interview une volonté de t’inscrire dans une
démarche environnementale prônant les circuits courts. Peux-tu développer ?

V.D. : Il y a 3 facettes : tout d’abord, effectivement, le volet écologique avec la réutilisation
de matériaux censés être détruits et incinérés. Ensuite, le côté social car la fabrication se
réalise dans une entreprise de travail adapté. Pour terminer, le côté local car le but est bien
de faire fructifier notre économie, ici, dans le bassin de vie tournaisien. Le personnel
oeuvrant aux Erables consomme aussi dans notre région, du coup, c’est une espèce de
protectionnisme positif. Un peu comme le Yar qui est la monnaie citoyenne de Tournai, que
j’accepte, et qui fait circuler la richesse créée chez nous.

Passons désormais à notre traditionnel :

2)Avec l’âge,regrettes-tu quelque chose que tu as perdu ?
Mon grand-père Roger, j’y étais fort attaché.Par contre, je ne suis pas
attaché aux choses.
3)Attribues-tu ta confiance facilement ?
Avec le temps, moins facilement. On se fait parfois avoir, du coup, on
devient plus méfiant...Cependant, je sens les choses et je pense savoir
repérer assez facilement à qui je peux la donner ou pas.Je l’attribue à
celui qui la mérite.
4) Es-tu du genre à prendre des décisions trop rapidement et
d’ensuite les regretter ?
Oui, cela m’arrive d’être impulsif et de prendre des décisions rapides.
Mais,il n’y a pas de place pour les regrets.Si j’ai décidé,j’assume !
5)As-tu une peur récurrente ?
Non, je n’ai pas de peur récurrente. Si ce n’est la peur de
l’immobilisme. Celle, par exemple, d’être alité, de ne plus pouvoir
bouger et de devenir inactif.
6) Quel est le défaut qui t’exaspère ?
Je suis assez perfectionniste et ça me dérange lorsque je rencontre
des personnes n’exploitant pas leurs aptitudes. J’en ai croisé qui
avaient des qualités et des capacités de dingue... Je leur ai dit : « Mais
qu’attends-tu pour foncer ? » Ceux qui ne cultivent pas le talent ou le
don qu’ils ont reçu,cela m’exaspère quelque peu.
7) Quelle est la chose que tu remets sans cesse au lendemain ?
L’administratif et la paperasserie.Payer les amendes aussi...(rires)
8)T’arrive-t-il parfois de te sentir seul au monde ?
Par rapport à Bicloo, avant que Maxime rejoigne l’aventure, ça
m’arrivait.Entreprendre,ce n’est pas facile et seul,encore plus.Toutes
les remises en question, tous les doutes sont démultipliés par le fait
qu’on ne peut pas partager les décisions. En solitaire, c’est très
compliqué de savoir si on est dans la bonne direction.
9) Crois-tu en l’existence d’une autre vie après la vie et la mort
te tourmente-t-elle?
Cette question est posée à quelqu’un qui a eu une relation
particulière avec elle... Je m’explique : j’ai fait une expérience de mort
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La cuisine de Julie by Toques
en stock

Julie Dusong

0478.49.37.74
toquesenstock2@gmail.com

8b, rue des Déportés 7610 Rumes

Les mercredis :Potage Plats
&

à emporter

En livraison :

- Cocktail dînatoire - Buffet pâtes
- Buffets froid & chaud (20 personnes min.)

- Verrines & mises en bouche chaudes
- Création de repas suivant vos demandes
Location vaisselle et tables hautes (jusque 100 personnes)

EDOUARD

CONSTRUCT
0499.15.69.74 - 0495.83.44.61

demil.edouard@outlook.be

Réalisation de tous vos projets de A à Z

Patron
sur

chantier

Affilié
au CSTC

Gros oeuvre complet - Maçonnerie
Maçonnerie décorative - Charpente

Aménagement grenier - Plafonnage - Enduit

(

)

La Roulotte de Sarah
Massothérapeute

quevauvillerssarah hotmail.fr@

Rue Jules Décarpentrie, 5 - 7620 Bléharies

0498/78.59.09 Pour les
fêtes,

pensez à mes
bons-cadeaux !laroulottedesarah.wixsite.com

imminente car j’ai eu un très grave accident
de voiture qui m’a valu trois semaines de
coma. Je crois en la différence entre le corps
et l’âme. Je n’ai absolument plus peur de la
mort. J’ai vu à quel point c’est magnifique !
Cette blancheur incroyable, tellement
attirante et apaisante au point qu’il m’a fallu
faire un effort pour revenir. Je savais que je
n’aurai plus de douleurs ni de souffrances si
je partais là-bas mais on m’attendais de
notre côté et je sentais que je devais revenir.
J’ai l’impression d’en avoir décidé ainsi.Le fait
d’être encore de ce monde me pousse aussi
à me surpasser pour y avoir une contribution
dans cette vie-ci mais j’ai entrevu ce qui
m’arrivera après.
10) Es-tu un conteur d’histoires drôles
lorsque tu es en société ?
Pas forcément de blagues, mais j’aime bien
amuser la galerie. En général, on passe un
bon moment en ma compagnie, surtout en
soirée.
As-tu quelque chose à ajouter...?
Oui, je profite de l’indépendance de ton
média pour m’exprimer sur la crise du covid.
Depuis le début, j’ai compris qu’on allait se
faire enfumer. Dès mars 2020, j’ai pris
connaissance que des laboratoires pharma-
ceutiques qui fabriqueraient éventuellement
un « vaccin » seraient exemptés de leurs
responsabilités. Celui-ci est arrivé en trois
mois et, bizarrement, on l’injecte avec la

volonté de l’obliger à tout le monde alors que
les compagnies pharmaceutiques qui les
produisent sont démises des effets
secondaires. On sait maintenant qu’il y en a
et que de nombreuses personnes meurent
des injections. Pour couronner le tout, les
chiffres de Sciensano sont complètement
bâclés, troublants et sans aucune trans-
parence. En Belgique, on n’a plus de vrais
journalistes d’investigation qui peuvent aller
creuser. J’estime que l’on est complètement
manipulé. Les gens se gavent de la propa-
gande de la télévision et de la radio qui
occultent totalement une partie de l’infor-
mation, censurent les voix divergentes et
rabâchent constamment les mêmes bobards
Je ne suis pas éloigné de l’info mais ce n’est
pas la télé qui la donne; c’est sur le net qu’il
faut aller la chercher. Je n’ai jamais eu de
télé et je suis beaucoup plus heureux ainsi. Je
ne suis pas vacciné et je suis opposé à ces
cocktails de produits douteux à répétition.
Tôt ou tard, ils seront néfastes à la santé de
la population. D’autant plus qu’ici on bannit
les traitements précoces qui fonctionnent en
interdisant de les prescrire alors qu’ils ont eu
des résultats probants telle l’ivermectine, la
chloroquine, l’armoise. C’est honteux ! En
règle générale,on est dans l’erreur depuis les
années 50 où les entreprises pharma-
ceutiques se sont enrichies en inondant en
masse le marché avec des médicaments

chimiques. Alors qu’il existe des médecines
naturelles que l’on cherche à décrédibiliser.
On n’insiste pas suffisamment sur le fait de
renforcer ses immunités. Cela commence
par manger sainement, éviter des carences
en vitamines et minéraux mais aussi bouger.
Ce que nous vivons aujourd’hui avec ces
campagnes vaccinales, c’est juste une
hérésie confirmée par de plus en plus de
grands spécialistes du monde médical ! Les
premiers qui le dénoncent sont des
«mauvais crapauds»... Les gens ne se
rendent pas compte de ce qui est en train de
se passer ! Quand on met des grenouilles
dans une casserole et que l’on fait chauffer
doucement l’eau, elles sont bien et à un
moment donné, c’est trop chaud et elles
n’arrivent plus à en sortir, elles meurent. Par
contre, si on tente de les jeter dans l’eau
bouillante, elles s’enfuient directement. C’est
imagé mais j’espère m’être bien fait
comprendre !...On est en train de monter les
gens les uns contre les autres, notamment
avec le Covid Save Ticket. Les bulles, la
distance sociale, le Pass sanitaire, des mots
qui ne devraient pas exister et qui sont
rentrés dans le vocabulaire de la population;
c’est de la manipulation sémantique.Liberté,
où va-t-on ? Je ne suis pas anti-vaccin, je suis
pro-liberté et contre les clivages.
Allez,faites du vélo !

Propos recueillis et mis en forme par Fabien Lemaire

JEAN-PHILIPPE
BONNET

Rue du Paradis, 37 7621 LESDAIN- (Brunehaut)

GSM : 0473.79.00.92 - @bonnet-jph.bepepiniere

www.bonnet-jph.be

pelouse - Taille élagage- -
s - AMÉNAGEMENTPlantation

parcs jardinset

Parc et jardin Bonnet Jean-Philippe

LA Force médiatique incontournable de votre région !
©

Reflet Flash

REJOIGNEZ-
NOUS SUR

.

40 €

069.34.62.43 - Rue du Paradis, 31 - B-7621 LESDAININFO :
fabien.lemaire.0404@gmail.com www.printer-service.be

Nathalie à votre service
Secrétaire de direction freelance

Simplifiez-vous
la vie
avec une

Rue du Paradis, 31 - B-7621 LESDAIN
nathalie.lemaire.0312@gmail.com

Tél. 069.34.62.43

Secrétaire

Indé
e

pendant

3 Aide administrative
Tous travaux de secrétariat (courriers, rapports,...)3

:Spécial étudiants3

pour vos :travaux ou mémoires de fin d’année
dactylographie au kilomètre à partir de manuscrits
ou autres supports et/ou relecture, mise en page,

impression et !remise d’un travail fini
Reliure, plastification, numérisation (docs/photos...)3
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CÉDRIC CARDON, MAÎTRE CHOCOLATIER BELGE

La satire
de Vampirette

ubriqueR
La cigale

et la

fourmi
(auteur inconnu déniché sur le net)

La Cigale, s'étant faite vacciner,

Se trouva fort dépourvue

Quand le Variant fut venu.

Les vaccins ne protégeaient

Point plus qu'un stock de PQ ,

Point plus qu'un bout de tissu.

Elle va pleurer grise mine

Chez la Fourmi sa voisine,

l'accusant de l'avoir infectée

n'étant, elle, pas vaccinée!
Mais la Fourmi reste digne,
face à cette verve assassine.
Elle conna t la PLANdémie honteuse,î
Elle répondit à cette emmerdeuse :
«Que faisiez-vous sur les réseaux ?
N'étiez-vous pas hier du côté des collabos ?
Aviez-vous cherché d'autres pistes ?
Non bien sûr! ous n'êtes pas complotiste !»V
-Nuit et jour à tout venant,
J'ai écouté le gouvernement,
Suivi la bien-pensance sans faille,
Les vaccinés n' sont pas cobayes!
BIG PHARMA le jure, foi d'animal,
Nos vies sont leur intérêt principal !
«J'en suis fort aise... Eh bien, toussez maintenant».

Welcome 2022

33

3
3

3

3

3

3

4

4

4

44

4

4
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Pour ce dernier numéro de l’année,
Damien vous propose un plat de fête...

Crème de foie gras et
Saint-Jacques rôties au beurre

La cuisine se fait à l’instinct, c’est je ne pèse rien.la raison pour laquelle ..

Prendre un foie gras mi-cuit de qualité e couper en dés d’un centimètre. Éminceret l
finement un demi oignon. Faire revenir le foie gras dans un poêlon, y ajouter l’oignon.
Une fois le foie bien fondu et l’oignon cuit, flamber au Porto.
Ajouter du fond de veau à 4 cm au dessus de la hauteur du foie et de l’oignon.-
Laisse réduire.r
Passe la préparation au blender avec un peu de crème 35%. La garder pour le dressage.r
Faire chauffer une poêle avec du beurre et de l’huile. Une fois le beurre moussant,
y ajouter les Saint-Jacques. Pour la cuisson 1 minute par côté., compter
Pour le dressage dressez à votre convenance avec quelques pickles de légumes et,
quelque herbes.s
Bon appétit et bonnes fêtes ! Damien Vanderbeke

*tousse*

Selon vos croyances,
vous pouvez aussi
inverser les rôles...
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Pour ce dernier numéro de l’année, félicitons Caroline de Maubray, tirée au sort parmi les bonnes
réponses qui nous ont été transmises. D’ici quelques jours, elle recevra ses cadeaux. Pour ce trimestre,
nous allons vous faire replonger dans les trois derniers éditos de Reflet Flash; ils vous aideront très
probablement à remplir cette nouvelle grille de mots croisés avant de nous la renvoyer avec vos
coordonnées complètes à Reflet Flash, 31, rue du Paradis - 7621 LESDAIN . Bonne chance !(Brunehaut)

La
maison

des Malins

Solutions des mots croisés n°120
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Horizontalement

1. Défauts dans une machine
2. Genre artistique - abréviation formée

par une suite de lettres
3. Prénom masculin - mammifère

herbivore
4. Rappeler à l’ordre
5. Acide nucléique - en hiver sa fin est proche
6. Inspiratrice d’un artiste - localité de l’Iowa
7. Symbole chimique - synonyme d’enfler au

passé simple
8. Eléments résultant d’une cause
9. Norme - prier
10. Provient des cristaux de graphite

Verticalement

I. Ville allemande
II. Mangeoire - se situe en Bavière
III. Plantes herbacées péruviennes - double

coup de baguette sur un tambour
IV. Métal précieux - pièce osseuse
V. Molécule - état des Etats-Unis
VI. Carte à jouer - sigle
VII. Droit - pronom
VIII. Prénom

scandinave -
proposition

IX. On le dit heureux
X. Accessoire

S O N F I D E L E
Y S E O L E E T
M E R C I L U C E
P U R E F L E T
A R D U L E E M
T S E M A R Q U E
H M A I S U R N
I S A C H A I S E
E P I E R R N U

A N N O N C E U R

ENTREPRISE GENERALE
DE CONSTRUCTION

Baelen Joël sprl

Rue du Toupet, 9 - 7611 La Glanerie & 069.64.79.64

JB
Construction

LEGRAIN Jean-Paul

0477.84.24.05 069.34.53.66-
10A, rue du Pont 620 Jollain-Merlin- 7

VENTE D’ÉCORCES EN VRAC
Entreprise de parcs et jardins

Excellent rapport qualité/prix !c c
VENTE DE

PELLETS du

LIMOUSIN

rue des Comba! ants, 11 - 7620 BLEHARIES - Mail : electroplus.one@gmail.com

Tél. : 069.56.10.68 - GSM : 0498.65.70.65

electro-plus
Vente et réparation

d’électroménager toutes marques

Boutique en ligne

de pièces détachées

24H/24

Découvrez toutes nos promotions sur :

www.electroplus.one

+ de 20 ansd’expérience

Service de

dépannage

TOUTES MARQUES

à domicile

et par le patron !

Nous vous accueillons dans notre

NOUVEL ESPACE DE VENTE
du mardi au samedi de 9 H à 18 H non-stop.

Le vendredi de 9 H à 15 H et de 16H30 à 18 H.
Fermé le dimanche et le lundi.

mais aussi une nouvelle gamme de petits électros à petits prix !

Chèques consommation
Eco-chèques acceptés&

ubriqueR
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Alexandra DUPIRE
Avocate

069 810 770

a.dupire@avocat.be

Rue Clodomir Bouvignies, 25
7620 BLÉHARIES

---
Rue Belle Eau, 5

7911 FRASNES-LEZ-BUISSENAL

N° B.C.E. 0816.489.184

Consultation
sur rendez-vous

TRAITEUR

Quentin

0498.29.62.97
0470.93.71.11

www.traiteurquentin.be

Repas à domicile pour séniors - Cuisine généreuse et familiale - Plat du jour

Nos menus de fin d’année sont disponibles
sur notre Facebook ou notre site internet :

0475 897 714. .Rue du Village, 4
7622 LAPLAIGNE

Profitez d’un équipement et d’une formation
à la pointe de la technologie à prix compétitifs !

20Nouvel atelier

Nouvelle salle de peinture

pour mieux vous servir !

Réparation toutes marques - Dépannage - Remorquage
Vente d’occasions - CARROSSERIE

Garage
car Beyls

d’expérience
dans la marque

Spécialiste Mercedes
voitures et utilitaires

Passage contrôle technique annuel ou occasions avec plaque de garage

Le dimanche 26 septembre, Reflet Flash s’est rendu sur la place de Rumes à la tradi-
tionnelle fête rurale de la pomme de terre «El’fiète d’el’Penn’tière» .(notre photo)
L’occasion d’interviewer, dans le jus de la fête, des membres du comité organisateur à
savoir André Vanderhaeghen ainsi que Patrick Delbeke. Certes, après une interruption en
2020, la population rumoise et d’ailleurs a pu renouer avec la convivialité !
Fabien Lemaire : Depuis combien d’année existe «El’fiète d’el’Penn’tière»?

André Vanderhaeghen : C’est la vingtième édition. Je suis presque un
dinosaure du comité. En effet, je suis là depuis le début. La première année, on
m’a sollicité pour savoir comment organiser une fête autour de la pomme de
terre. Comme je suis agriculteur, je m’y suis investi.
Patrick Delbeke : A la base de cette initiative, il fallait redynamiser notre
village et nos mouvements. Notamment suite à la disparition de la fancy-fair
qui, pendant de nombreuses années, avait lieu le 21 juillet. On cherchait un
thème accrocheur et puis, on s’est dit pourquoi pas se tourner vers André sur le

thème de la pomme de terre. Depuis sa culture, les premières années, on s’est lancé
jusqu’à l’arrachage manuel de toutes sortes de tubercules. Sans oublier le triage, la mise
en sac et la distribution dans le village ainsi que la vente sur notre marché le jour de la fête.
F.L. : Cette fête 2021 est un peu en mode mineur, n’est-ce pas ?
Patrick : Certes, pour nous, cette fête a été un peu spéciale par rapport à l’avant-Covid.
Une édition limitée sur une journée. Cependant, on a ressenti que les gens avaient besoin
de cet événement pour pouvoir sortir à nouveau avec les enfants et se retrouver. La météo
ne fut pas des plus radieuses mais nous n’avons pas dû sortir les parapluies. On a pu
redécouvrir la vie...
André : C’est la fête familiale par excellence ! Tout le monde se connaît.
F.L. : Votre journée est articulée autour d’un marché artisanal très diversifié. Et la
pomme de terre dans tout cela ?
André : Nous proposons aux visiteurs différentes sortes de pommes de terre en
consommation directe. Il ne s’agit pas ici de promotionner la culture à proprement parlé car
on n’y achète pas des plants de pommes de terre pour les replanter.

F.L. : Avez-vous une
variété de tubercules
s’adaptant au mieux à
votre terre rumoise ?
André : Toutes les pommes
de terre poussent bien
partout à condition de bien
les soigner. Il y a une année,
on en a planté, récolté et exposé pas moins de 85 sortes. Cependant, c’est très peu par
rapport au nombre d’espèces existant sur le marché. Rien qu’en Belgique, on en recense
plus de 400. Ici, nous avons des variétés de chair ferme et tendre (ndlr : dans le monde, il
existe plusieurs milliers de variétés sauvages ou cultivées. Les plus originales
à découvrir sont celles à chair colorée. Ce sont des variétés anciennes plus
ou moins oubliées comme les bleues, noires et rouges...).
F.L. : En tant qu’agriculteur, pouvez-vous nous en dire davantage sur les
tenants et aboutissants de cette culture ?
André : Moi, personnellement, je ne livre plus aux usines. Elles sont devenues tellement
difficiles. Elles demandent telle ou telle variété pour réaliser leurs produits bien spécifiques.
Maintenant, mes collègues travaillent beaucoup sous contrat. Voici, à titre d’exemple, à
quoi ils sont confrontés : cette année, on a eu pas mal de pluie, les pommes de terre ont
poussé très fort sur des terres qui étaient très rassies. Elles sont donc difformes. Les usines
montrent des réticences par rapport aux résultats de celles-ci. Le motif est que, pour peler, il
y a beaucoup trop de déchets malgré qu’elles utilisent les restes. La conséquence est que
les industriels tarent la marchandise de façon phénoménale ! C’est leur politique consistant
à sabrer à leurs profits. En 2020, la récolte n’était pas suffisante, l’agriculteur a été
pénalisé. Il a été contraint d’acheter des pommes de terre à l’étranger pour honorer ses
contrats. Ici, l’année n’a pas été mauvaise, les rendements sont là mais la qualité n’est pas
toujours au rendez-vous.
F.L. : Que pensez-vous d’une agriculture plus respectueuse de l’environnement ?
André : Pollution, climat, tout ce qui touche à l’environnement, je suis bien d’accord, il faut
faire un maximum pour respecter la nature. Les pesticides, il faut aussi les limiter.
Néanmoins, le jour où on arrivera à me prouver qu’on peut cultiver sans engrais ni
pesticides, je voudrais le voir ! Je pense que je serai mort avant ! Le jour où on ne polluera
plus, il n’y aura plus que trois à quatre clowns vivant sur la lune .(rires)
Rendez-vous le dernier week-end de septembre 2022 ! www.penntiere.eu
Infos: 0474.45.20.94 (Patrick Delbeke) Propos recueillis par Fabien Lemaire

Le nouveau droit de propriété est entré en
vigueur le 1 septembre dernier ! Il est tempser

d’apposer un panneau rappelant à tous que,
chez vous, c’est une propriété privée et
interdire ainsi l’accès libre à votre terrain !

Infos et commandes :

069.34.62.43
info printer-service.be@

1 plaque de PVC,
5 mm d’épaisseur,
Format 20 x 30 cm,
Lettrage rouge
+ 4 trous pour fixation
*Valable jusqu’au 31/01/2022

PROPRIÉTÉ
PRIVÉE

DÉFENSE
D’ENTRER

16€*
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N° d’agrément : MR 1570 3 - S 1570 350 325 R 0 78

www.manoirnotredame.be

Contact : 069.64.66.00

49, rue de l'Angle
7640 Péronnes-lez-Antoing

Manoir Notre-Dame
Maison de repos Résidence  -services& s

Maison de repos :
43 chambres

en chambre particulière
ou à deux lits

Le 24 octobre dernier,
le Manoir Notre-Dame
de Péronnes organisait
une braderie dans son
parc magistralement
arboré et paisible.
Château gonflable, divers stands, boissons, crêpes, gaufres, hamburgers,... tout était
réuni pour passer un agréable moment en cette belle journée d’automne ensoleillée
dans un splendide cadre entouré de verdure. Résidents, famille, amis ou simples
visiteurs, tous ont pu apprécier cette très belle initiative.
Rendez-vous avec grand plaisir l’année prochaine !

Au nom de la protection de la planète, le papier doit être
chassé de nos vies... au profit de l’accélération effrénée de la numérisation
dite «  propre  ». «  Adopter l’éco-attitude, n’imprimez votre mail que si nécessaire !  »
«  Taxons davantage les publicités toutes-boîtes très polluantes  », scandent les écolos
intégristes et pourquoi pas tout simplement les interdire ? Puisque nous vivons
maintenant dans le siècle de l’interdiction...
Et si nous découvrions l’envers du décor numérique ? Envoyer des mails, ça pollue ? Eh
oui, chers lecteurs ! Derrière vos écrans, confinés bien sagement chez vous, en respectant
les ordres de nos bienveillants gouvernants, vous ne faites que polluer davantage la
planète avec la bénédiction des nouveaux maîtres de notre nouveau monde : les GAFAM
(Google, Amazon, Facebook, Apple, Microsoft). Comment est-ce possible ? Figurez-vous que
l’envoi d’un mail rejette en moyenne 10 grammes de CO², ce qui équivaut à ce que peut
avaler un arbre en une journée. Selon Energuide.be, l’échange de 20 mails par jour et
par personne reproduit à l’année les émissions de CO² de 1000 kilomètres sillonnés en
automobile. Faire des recherches sur Google, consulter les réseaux sociaux, visionner des
vidéos, faire ses achats en ligne, regarder des films ou écouter de la musique en
streaming, tout cela est emmagasiné sur des millions de serveurs placés dans de
gigantesques centres traitant et conservant vos données (et ceci en double pour éviter un
couac en cas de panne) : les Data Centers. Ils marchent 24H/24 et sont très énergivores
pour que nous puissions accéder directement à nos données. Si internet était un pays, il
serait, selon Greenpeace, à la troisième place mondiale des plus gros pollueurs; autant
que la pollution du trafic aérien mondial de l’avant Covid. En effet, la plupart d’entre eux
sont alimentés par des énergies fossiles : chez nous, le nucléaire; en France, le gaz et aux
Etats-Unis, le charbon. En 2018, la toile représentait déjà 6 à 10 % de la consommation
mondiale en électricité soit 4 % de nos émissions de gaz à effet de serre (source
Energuide.be). Cette consommation s’explique en partie par les serveurs produisant de la
chaleur. Il est dès lors impératif de refroidir les circuits électroniques en faisant usage de
climatisation, ce qui représente plus de 40 % de l’électricité dépensée à cet effet. Avec le
développement du télétravail, des téléconférences, l’effet confinement, le volume des
datas en ligne a littéralement explosé ! Energuide.be annonce la couleur : on va devoir
réviser à la hausse toutes les prévisions sur la croissance de la consommation d’énergie
internet. Accrochez-vous ! Ma chère Greta, tu as du pain sur la planche...
Et notre bon vieux papier dans tout cela ? Matière polluante et destructrice de nos forêts...
Savez-vous que le bois servant dans l’industrie du papier est celui qui ne peut être utile
au secteur de la construction ? Il s’agit des déchets de scierie, de bois d’élagage et de

cime des arbres; en résumé, les sous-produits de l’arbre uniquement conifères et feuillus.
Savez-vous que le papier peut être recyclé jusqu’à 7 fois dans sa forme d’origine ? Il est
donc à la fois une matière première et un produit fini. L’industrie du papier garantit que
le bois utilisé est originaire de forêts gérées durablement. En Belgique, on a recours à
deux systèmes de certification : FSC et PEFC s’attachant à la traçabilité du papier. La
production de papier étant, à la base, une grande consommatrice d’énergie, s’est attelée
depuis des dizaines d’années à réduire au minimum et de son plein gré l’impact sur la
nature. En Suède, les usines fonctionnent intégralement à partir de bio-masse excluant
tout combustible fossile. Le chlore, jadis utilisé comme agent de blanchiment lors de la
production de pâte à papier est bannie. L’industrie du papier fut l’une des premières à le
supprimer. Il suscite dans sa forme élémentaire simple la production de(gaz mono-chloré)
composés cancérigènes car contenant de la dioxine.
Alors, le papier est-il aussi dangereux pour notre planète, face aux nouvelles techno-
logies et nos centaines de milliards d’e-mails ? Livres papier ou livres numériques ? Et
comme disait l’un de mes regrettés polémistes : «cherchez l’erreur». Fabien Lemaire

CÔTÉ  FRANÇAIS
NOMAIN (F) : samedi 29 janvier à 20 h et
dimanche 30 janvier à 14h30 à la Salle des
fêtes, Les Nouveaux Troubadours de Rumes
joueront au« La Croisière ça m’use »
profit de Léa. Les places sont en vente
uniquement sur réservation chez
Danièle et Joël au 0474.93.90.98.
Pass sanitaire obligatoire. www.a-lea.net

L’ de notre région

Tél. 069.34.53.16

9, rue Jules Décarpentrie
7620 Bléharies

E-mail : ferstylebrunehaut@hotmail.com

: Ferstyle Brunehaut

Réalisation
d’après photo

Ferstyle
Brunehaut

Gasto
n

Catoir
e

Haro sur le papier !

LOCATION DE
CONTAINERS

Réalisation de travaux de maçonnerie,
terrasses, allées, carrelage intérieur et extérieur,

montage de constructions métalliques,
réalisation de dalles en béton, tarmac.

Pour gravats, encombrants,
terres et végétaux,

fourniture de matériaux divers

Rue de l’Innovation, 1 - 7503 Froyennes
Mail : g.rousseau@moduhome.be

GSM : 0475.284.544

MARCEL ROUSSEAUEntreprise
générale

z

Pour obtenir toutes les infos sur vos communes :

www.antoing.net
www.brunehaut.be

www.rumes-online.be
www.reflet-flash.be

BRAVO
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Notre équipe
vous souhaite toutes

les réussites personnelles
et professionnelles

pour 20 !22

JoyeuxNoël Meille
urs

voeux

Un service rapide et efficace aux prix les plus justes
à la pointe de la technologie !

www.vidangeeclair.com Depuis +
 de

35 ans ! 3
générations

\

\

\

met sa compétence à votre

disposition concernant :

Vidanges tout genre - Nettoyage de citernesen

Débouchage et nettoyage égouts haute-pression

de O 40 à 1200 mm

Inspection des canalisations par caméra

VIDANGE ECLAIRVIDANGE ECLAIR

6, rue de la Forêt - Z.I. Tournai Ouest 2 - 7522 BLANDAIN

mail : .beinfo vidange-eclair@

Tél. GSM069.64.08.34 0497.47.76.4- 6

Cette rubrique n'engage que les écrivants et l'insertion d'un courrier
ne signifie nullement qu'elle exprime l'opinion du magazine Reflet Flash

Le rendez-vous des polémistes
Vous pouvez participer au rendez-vous des polémistes... Un fait vous interpelle

dans votre commune ? Vous aimeriez vous exprimer librement sur un sujet de société ?
Envoyez vos courriers par la poste ou via mail : refletflash gmail.com@

ubriqueR

Communiqué envoyé aux organes de presses par En Marge, François Renard.
Les divers organes de presse ont tronqué ou ignoré le communiqué que je leur avais
envoyé le . Je remercie Reflet Flash d’avoir accepté de le diffuser en toute trans-11/11/21
parence et dans son intégralité. J’en assume pleinement la responsabilité. F. Renard
Chères électrices, Chers électeurs de Brunehaut,
En octobre 2018, vous m'avez accordé 323 suffrages . Malheu(6,5 % de l'électorat) -
reusement, ce ne fut pas suffisant pour être élu. Je reste cependant à vos côtés et très
attentif à la vie de notre commune. Elle est bien malade. Les perquisitions de la police
fédérale menée fin octobre au sein des bureaux de l'administration communale
traduisent bien cet état de fait. Laissons la justice faire son travail…
Je tiens à vous faire part de la proposition concrète que j'ai faite au Patro de Laplaigne.
Celle de leur offrir gratuitement et exclusivement ma salle inexploitée et munie de
sanitaires, située à la Ruelle du Couvent. En effet, suite au covid, le bourgmestre déclare
que les patronnés ne peuvent plus utiliser les locaux de l'école communale. Il faudrait
totalement désinfecter les classes avant que les écoliers puissent regagner leurs bancs le
lundi… La maison de village serait saturée en occupation… La solution de placer des
modules sur le parking face à l'église va coûter aux contribuables 8000 euros pour leur
installation et 1300 euros de charge locative par mois ! Un véritable gaspillage des
finances communales alors que chez moi, la salle est gratuite avec un parking de 98,
places entièrement clôturé et un errain de 50 ares pour jouer dehors !t
Au niveau du covid, contacté par bon nombre d'entre vous, ma position est claire : NON
au COVID SAFE TICKET ! En Marge dit NON à cette société inhumaine de puçage qu'on
nous impose. Cela n'arrangera pas le problème sanitaire et ne résoudra en rien les
problèmes de contaminations. NON également à la vaccination obligatoire à la vue du
nombre croissant d'effets secondaires et de victimes cardiaques qu'elle produit; de plus,

son efficacité est plus que douteuse ! Il est urgent de se positionner et d'avoir le courage
de porter ces vérités à la connaissance de tous.
Je suis consterné par l'omerta sur ce sujet vital ! Il est inacceptable que les enfants et
adolescents soient privés d'activités au Brunehall ou ailleurs car ils ne sont pas vaccinés !
En Marge, entouré de ses sympathisants, dit STOP à toutes ces mesures liberticides !
Pour la défense de vos libertés, rejoignez En Marge : https://enmarge.jimdofree.com
Vous pouvez aussi contacter En Marge en envoyant courrier à Ruelle du Couvent,un la
13B 7622 Laplaign n mail- e ou u à François Renardrenardfrancois3@gmail.com
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Des

en

Fringues

Vêtements et
accessoires

de mode
Spécialiste

grandes tailles

DES FRINGUES EN L

www.desfringuesenl.com

0492.06.98.96

Toiture
Plate-forme
Roofing
Zinguerie
Hydrofuge
Cheminées
Isolation
Maçonnerie

Rudy
FOUCART

069.64.89.13

6, Place Roosevelt - 7610 RUMES

SAN I TO I TURE

TVA BE 0671.141.614

20, chaussée de Tournai - 7620 HOLLAIN 069.34.42.18&

www.henneton.be

sprlMaison
fondée
en 1842

Maison Henneton

Maison Henneton

INSERT CHARBON - BOIS - PELLETS - GAZ - MAZOUT

SOLANGE
12,4 kW

Frédéric POLLET

GSM :

0470.97.87.34
mail : f @skynet.bepaw

Entrepreneur
enregistré :
08.18.10

Devis gratuitJe réalise

vos travaux

en toute

confiance !

Carrelage

intérieur/extérieur

Chape - Pavage

Pose d’autobloquants

Béton lissé  ...

Déjointoyage -

Rejointoyage

Sablage façades

Petits travaux

de maçonnerie

etc...
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Votre opticienne M HESLON-LOUIS Hélèneme

Horaires
d’ouverture :

Lundi, mardi,
jeudi et vendredi

de 9 h à 12 h
et de 14 h à 19 h

Le samedi
de 9 h à 12 h

et de 14 h à 17h30
Fermé le mercredi

Devis
gratuit

5, Place de la Gare

F-59158 Mortagne-du-Nord

(à deux pas de Bléharies...)

Tél. : 00.33.3.27.29.92.32

Venez comparer
nos prix,
vous aurez

une agréable
surprise !

FABIEN LEMAIRE

Les maudits du STO

au c ur duœ

Troisième Reich

Témoignages

30 €

Lucien Delrue

L’incroyable chemin

d’un résistant

Fabien Lemaire

20 €
20 €

30
ans

avec vous !

40 €

En vente chez l’auteur/éditeur/imprimeur :
Fabien LEMAIRE

31, rue du Paradis - 7621 LESDAIN

Infos : 069.34.62.43
ou via mail : fabien.lemaire.0404@gmail.com

Pour les fêtes, pensez à offrir un livre :

ÉDITIONS

FABIEN
LEMAIRE

4 livres
parus aux

LESDAIN - Brunehaut
Observer le Mémorial

des Prisonniers
de guerre

Trouvé dans zsmapi.be/exercice-devacuation
Après avoir lu tout le texte y diffusé : Un conseiller communal actif peut certainement
poser une question à l’actuel Echevin de l’Enseignement (ou au Bourgmestre, son prédécesseur
à l’Enseignement !) ou introduire un ajout à l’ordre du jour d’un prochain conseil communal.
La zone de secours de Wallonie picarde, sur son site web, diffuse : «Exercice d’évacuation.
L’employeur doit organiser au minimum une fois par an des exercices d’évacuation. Il doit
consigner les constatations lors de ceux-ci». Il serait bon aussi que ce conseiller communal
actif s’imprègne de l’Arrêté royal du 28 mars 2014.
Il serait banal que le conseiller communal actif se déplace auprès de la Directrice
générale pour consulter «  le registre où sont consignées les constatations faites lors des
exercices d’évacuation des bâtiments communaux  ». Le Souffleur de Brunehaut
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Reflet Flash, partout, tout le temps ?
C'est possible !  Surfez sur

ou rendez-vous sur notre page
www.ref let - f lash.be

Café Le Colombophile à La Glanerie
Café La Fraternité à Jollain-Merlin

©

Ets affiliés au magazine :

Sellerie - erieAlimentation animale - Jardin

Matériel d’élevage

1673, rue des Fèves

F-59226  LECELLES

00.33.3.27.48.42.30

Ets

Deltombe

DELTOMBEETS
&

Ouvert du lundi au vendredi

de 8h à 18h

Le samedi de 8h à 12h30

Laurence
Top Voyance

Laurence
Voyance - Energie

Guidance et spiritualité
Rééquilibrage et souffrance physique
Grand’Rue
7640 Antoing

0476.40.50.69Tél. :

ANDEBURIE

incent

8 -, rue des Bois 7620 GUIGNIES

CARRELAGEPAVAGEV

vincentvandeburie@skynet.be

GSM : 0495.21.86.01

Tél./Fax : 069.64.01.46

S.P.R.L.

Votre publicité dans le

Reflet Flash ?

C’est possible à partir de

51,00 € HTVA

Contactez-nous au 069.34.62.43

ou refletflash@gmail.com

www.printer-service.be
Découvrez notre large éventail de possibilités sur

IMPRIMERIE - ÉDITIONS

Contact :

Fabien LEMAIRE cie&

31, rue du Paradis

7621 LESDAIN

069.34.62.43

Service de GRAPHISME
composition intégréet de

Conseils en communication écrite
Rédaction et correction de vos textes

Mise en page de vos manuscrits
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Grand-Route, 250 - - - 069 54 64 22GAURAIN RAMECROIX
Grand-Rue, 21 - -  069 44 26 00ANTOING
Rue Royale, 101 - - 069 22 12 36TOURNAI

La perte d'un être cher plonge la famille dans un grand désarroi.
La maison est à votre disposition 24 h sur 24 afin deDesablens

vous accompagner dans ces moments pénibles.

Outre l'accomplissement de toutes les formalités administratives

indispensables,elle pourra également vous aider dans :

é Le choix du cercueil
é L'organisation de la cérémonie dans le respect des

coutumes locales
é La rédaction et l'impression des avis nécrologiques

(journaux,faire-part,remerciements,souvenirs)
é Les contacts avec les administrations communales,

les autorités religieuses, les crématoriums,...

Elle propose également de nombreux services funéraires dont

l'organisation complète de funérailles en Belgique ou à l'étranger,un

personnel hautement qualifié depuis plusieurs

années pour toutes circonstances.

La maison c'est aussi :DESABLENS

é une entreprise familiale depuis plusieurs générations

é le respect des coutumes

é des cérémonies pratiquées dans le respect des
convictions philosophiques et religieuses

é des soins de conservations et d'hygiène pratiqués
par du personnel qualifié et diplômé

é des devis clairs et précis

é un funérarium disponible aux familles tous les jours
de 1 h. à 18 h.1

é plusieurs corbillards haut de gamme

La maison est agréée toutes assurancesDESABLENS

et propose des contrats de funérailles anticipés
ainsi que des assurances funéraires "Corona".

Pour tout renseignement, vous pouvez contacter

celle-ci au 069.54.64.22
ou via le site internet www.desablens.be

La famille est libre

de choisir son entreprise

de pompes funèbres,

personne ne peut vous

obliger un tel choix.

Le funérarium
dispose de
11 salons
spacieux,
un salon
d'accueil
pour la

réception
des familles

et amis,
un parking

aisé,...

La maison Desablens dispose aussi d'un magasin de fleurs sur place,
avec un large choix de fleurs naturelles ou artificielles,

de plaques, de vases, ainsi que divers articles funéraires.

www.desablens.be

unérailles

desablens


